

A Tomblaine

Tomblaine
mardi 7 janvier 2020 10:25

103 enfants des CM2 de Tomblaine sont partis ce matin en classes de neige, pour 17 jours... Ils seront logés à St Jean de Sixt et ils skieront sur le domaine de La Clusaz, dans des conditions optimales.

20 accompagnants, enseignants, animateurs et assistante sanitaire, les classes de neige sont sous la direction de Sébastien Fetzer, animateur municipal.

Les enseignants ont communiqué aux parents les adresses des sites internet de chacune des écoles pour pouvoir avoir chaque jour des nouvelles et des photos.

Pour les parents qui n'auraient pas d'ordinateur, une borne informatique est disponible en mairie et les personnes de l'accueil pourront vous aider.

On a vu des parents essuyer une larme discrète, mais les enfants, les enseignants et les animateurs avaient tous la pêche et le sourire !



A Tomblaine

Tomblaine
mardi 7 janvier 2020 10:25



A Tomblaine

Tomblaine
mardi 7 janvier 2020 10:25

